

10月13日(月・祝)

# スポーツカーニバル in 中央本町センター

毎年体育の日に、スポーツを通して地域住民同士の交流や健康増進を図るイベントを開催しています。

約200名の参加者が卓球やバウンドテニス、ダンス体験のほか、各団体のダンスショーで盛り上りました。



## 《おもちゃの病院・ 01写友クラブ》

中央本町センターでも毎月第3日曜日に開催されている講座「おもちゃの病院」(右)。壊れたおもちゃの修理を行います。登録団体「01写友クラブ」(左)は毎月今回出展されたものは、会員1人1作品ずつ自慢の写真が展示されました。シャッタースピードを遅らせて撮られた滝の写真は落ちる水が糸のようで神秘的でした。

## 10月11・12日(土・日) あだちサークルフェア2014 in 学びピア

千住にある学びピア（生涯学習センター）で様々な地域で活動しているサークルの舞台発表や展示などが行われた「あだちサークルフェア」が開催されました。



## 《木彫 ほうの会》



「木彫ほうの会」は月2回、木彫製作をするサークルです。この展示会に向けて2月頃から準備を進めてきました。普段の教室では図案や色塗りなどを相談し、後は自宅でコツコツと製作を続けています。今回は木彫りのブローチ、漆を塗った鎌倉彫、鬼の面、今年の干支の馬をテーマにした置物などが展示され、丁寧に作られた作品はどれも見事な出来栄えでした。中には女性の顔を木彫りで表現した作品もあり、写真を撮る際はモデル

の方々にも一緒に並んでいただきました。現在はふれあいまつりで展示する作品を製作中です。



## 11月8・9日(土・日) 中央本町センター「ふれあいまつり」

### シューティングスター



### ダンス体験



### 第四中ダンス部



### 卓球体験



### なかなか当たらない...



### バウンドテニス体験

## 《卓球体験・バウンドテニス体験》

午前の部では卓球とバウンドテニスが行われました。

卓球会場では、卓球マシンで高速球に挑戦する方や、卓球台に並べられたお菓子を狙って、子どもたちが無我夢中で球を打つ姿が見受けられました。大人も重心に戻って試合を楽しんでいました。

バウンドテニスは通常のテニスコートの約6分の1の広さでプレーするミニテニスです。コートで子どもも大人も一緒になって球を追いかけ、ラケットを振り息をはずませている様子でした。

秋の季節も残りわずかとなりましたが、体を動かし寒い冬に備えましょう！